

Interpellation de Christine Defraigne, chef de groupe, et Fabrice Dreze, conseiller communal, au Conseil Communal du 27 mars 2017 sur le projet de centre socio-sanitaire

Monsieur le Bourgmestre,

Vous avez multiplié les déclarations dans la presse sur votre volonté d'ouvrir une salle de consommation et de relancer le projet de distribution contrôlée d'héroïne (Tadam).

Depuis le début de la législature, je vous ai demandé à maintes reprises un débat au Conseil communal afin d'entamer une réflexion sur la toxicomanie à Liège.

Madame la ministre fédérale de la santé a proposé de mettre en place un groupe de travail sur cette matière.

Madame la Députée provinciale en charge de la santé quant à elle, travaille depuis plusieurs années sur un projet de centre socio-sanitaire qui fonctionnerait comme un guichet unique de la précarité. Ce centre serait accessible à toutes les personnes précarisées et fragilisées, qu'elles soient toxicomanes ou non. L'objectif est de mettre en cascade dans un même lieu les différents services au bénéfice des personnes. Ce travail est le fruit d'une concertation avec tout le milieu associatif, de groupe de travail avec le CPAS et surtout la Ville de Liège.

C'est un bel exemple de supracommunalité. Ce projet est prêt à être lancé, le Collège provincial a donné son aval.

Monsieur le Bourgmestre

- Ce projet pourrait-il être présenté aux membres du Conseil lors de la réunion d'une de nos commissions ?
- La Province attend un geste de votre part, pourquoi freinez-vous ?

- Pour pallier les difficultés de lancement de ce projet, la Province avait prévu une solution provisoire en mettant un car à disposition afin d'aller à la rencontre d'un public précarisé au sens large. Le car devenait une version mobile du centre socio-sanitaire. Vous avez participé à l'élaboration de ce projet, quelles sont vos intentions, comment la Ville va-t-elle le soutenir ?

Nous vous remercions

Christine Defraigne et Fabrice Dreze